



# REALIZAN SEBIEN Y PREPARATORIA FEDERALIZADA N° 1 FERIA "EXPRESA TUS DERECHOS HUMANOS"

Posted on diciembre 10, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

Diciembre 10 de 2024

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- En el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos, la Secretaría de Bienestar Social (SEBIEN), a través de la Subsecretaría de Derechos Humanos y Articulación Social, en colaboración con la Prepa Federalizada N.º 1 "Ing. Marte R. Gómez", llevó a cabo la feria "Expresa tus Derechos Humanos", un evento diseñado para promover la protección, garantía y respeto de los derechos fundamentales entre la comunidad estudiantil.

En representación de la secretaria de Bienestar Social, Silvia Casas González, y del subsecretario de Derechos Humanos y Articulación Social, Esteban Etienne Ruíz, el coordinador de Políticas de Bienestar, Gilberto Gutiérrez Sánchez, agradeció la presencia de autoridades, dependencias, asociaciones civiles y estudiantes que hicieron posible esta actividad, que son Sistema DIF Estatal, Secretaría General de Gobierno, Secretaría de Seguridad Pública, Secretaría de Salud, Instituto de las Mujeres en Tamaulipas, Mujeres con Ilusión de Crecer A.C., Capa Guerrero Fénix, APARDICOS A.C., DIAVIVIR A.C., Vive Mujer A.C., KN Project A.C., Instituto del Deporte, Instituto Tamaulipeco para la Cultura y las Artes y el Instituto de la Juventud.

Asimismo destacó que este tipo de eventos contribuyen a construir un mundo más justo, igualitario y pacífico, tal como lo ha señalado António Guterres, secretario general de las Naciones Unidas: "Los derechos humanos son la base de sociedades pacíficas, justas e inclusivas".

"Confío en que través de este tipo de eventos, podemos avanzar hacia el mundo que queremos, más pacífico, igualitario y sostenible. Este Día de los Derechos Humanos, nos centramos en cómo los derechos humanos son un camino hacia las soluciones, desempeñando un papel fundamental como fuerza preventiva, protectora y transformadora", subrayó el coordinador.

Durante la feria, se enfatizó la importancia de visibilizar los derechos humanos como herramienta transformadora y preventiva, invitando a los asistentes a cambiar percepciones, denunciar el discurso de odio y combatir la desinformación.

Entre las autoridades presentes estuvieron representantes de diversas dependencias gubernamentales y asociaciones civiles como: Ma. del Carmen Sandoval Navarro, encargada de la Dirección de la Prepa Federalizada N.º 1; Jesús Salvador Castañeda Barbosa, director del Centro de Atención para Adicciones Guerrero Fénix; Mario Alberto Rebolledo Urcadis, director de Promoción de la Salud, entre otros.

La actividad reafirmó el compromiso del Gobierno de Tamaulipas de trabajar por el bienestar y el desarrollo de las juventudes, impulsando el respeto y la promoción de los derechos humanos.